

## REACCIONES

**DARÍO BANEGAS**

### “No obedezco a dictados externos”

Darío Banegas fue el único diputado liberal que no votó por la nómina de aspirantes a la Corte Suprema de Justicia (CSJ), porque afirma no obedece dictados



externos. “Vine aquí a votar como mi conciencia me indica sin obedecer dictados externos y queriendo darle al país una buena Corte Suprema de Justicia, ese es mi deber”.

Expresó que, “yo he votado desmarcado -para usar el término- de la bancada del Partido Liberal, le recuerdo mi posición con las Ciudades Modelo, mi renuncia a las dispensas, le recuerdo cosas en que no necesariamente hemos coincidido... en la sesión previa al plenario de ayer, se los manifesté a las autoridades del Central Ejecutivo, a los líderes y coordinadores de bancada que son mis entrañables compañeros, les expuse mis puntos de vista, mis argumentos fueron respetados por ellos y ellos trataron con mucho decoro y cortesía el disenso que se marcó anoche”. (NJA)